

**Reykjavik/Höllhöhe.** Nun ist es offiziell: Der Isländer Hafthor Julius Björnsson, der stärkste Mann der Welt, wird bei der diesjährigen Eisenhart-Meisterschaft auf der Höllhöhe im Landkreis Cham antreten. Am Wochenende reiste Athletik-Trainer Sepp Maurer mit seinem PR-Team nach Island und besiegelte den Deal. Björnsson wurde nicht nur durch seine extremen sportlichen Erfolge, sondern auch durch seine Rolle als Gregor Clegane – „Der Berg“ – in der HBO-Serie „Game of Thrones“ bekannt. Mit dem Isländer und vielen weiteren Top-Stars der Powerlifting-Szene kommt bei der Open-Air-Veranstaltung am 26. Juli ein noch nie da gewesenes Teilnehmerfeld zusammen. Gleich mehrere Athleten haben